

29. September 2013

## Medieninformation

### Stadtbahn Messe:

### Brückenabriss viel schneller als geplant

Der Abriss der Brücke über die Güterbahn in der Breisacher Straße ging erheblich schneller vonstatten als geplant. Die Arbeiten, die am 29. September um 1 Uhr morgens begonnen hatten, waren mit dem Ausheben des letzten 50 Tonnen schweren Brückensegments bereits gegen 5.30 Uhr abgeschlossen.

Die deutliche Unterschreitung des Zeitplans wurde möglich, da alle Vorarbeiten sorgfältig und zielführend erledigt worden waren, und weil beim Ausheben der Betonteile zu keinem Zeitpunkt Schwierigkeiten auftraten oder Unvorhergesehenes zutage trat.

Einige Schaulustige, die sich diese Arbeiten nicht entgehen lassen wollten, waren gekommen – die meisten davon zu spät. Einer von Ihnen meinte, er hätte die Arbeiten gerne gesehen, aber vielleicht sei der reibungslose Ablauf ja „ein gutes Omen“ für den Bau der Stadtbahn Messe.